
参观药企心得体会和感悟 参观农药企业
心得体会(通用5篇)

心得体会是我们在经历一些事情后所得到的一种感悟和领悟。
那么你知道心得体会如何写吗？下面我帮大家找寻并整理了
一些优秀的心得体会范文，我们一起来了解一下吧。

参观药企心得体会和感悟篇一

近日，我有幸参观了一家农药企业，并从中获得了许多启发
和体会。在这次参观中，我深入了解了农药的研发与生产过
程，认识了农药对农业发展的重要性，并对农药的合理使用
和安全性提出了新的思考。

首先，参观过程中我被农药企业繁复的研发过程所震撼。农
药的研发需要经过长时间的科学实验和不断的试验，每个步
骤都需要严格按照要求执行。这让我深刻理解了农药研发的
严谨性和不可忽视的安全性。只有经过一系列有机的实验和
试验后，农药才能获得产品注册证，并用于农田。这使我更
加了解了农药工作者的辛勤和付出。

其次，参观过程中我对农药对农业发展的重要性有了更加清
晰的认识。人口的持续增加导致了农业面临着更大的压力，
为了保证全球粮食安全，提高农产品的产量和质量就显得尤
为重要。而农药作为农业发展中的一种重要手段，在保护庄
稼免受病虫害的侵袭、增加农作物产量等方面发挥着重要的
作用。没有农药的帮助，农业产量将会大幅度下降，限制了
农产品的供应。因此，适度合理地使用农药是提高农产品产
量和质量的必要手段。

然而，参观农药企业也让我对农药的合理使用和安全性产生
了疑问和思考。农药作为一种化学物质，导致了对环境的污
染和对人体健康的潜在威胁。过度使用农药不仅会给生态环



境带来危害，也会在某种程度上对人体造成潜在的危害。因
此，农药企业需要在生产和销售过程中注重环境保护和对农
作物、人体的影响。除此之外，政府和农民也应更加重视农
药的关键字管理和使用，通过减少农药的使用量、加强储存
管理、提高农民的科学认知等方式减少农药对环境和人体的
影响。

在参观中，我还了解到有些农药企业致力于研发环保型农药
和生物农药。这些农药更加注重对农田和环境的保护，在使
用过程中对生态系统的破坏较小，对人体的危害也较小。这
给我带来一个启示，即通过技术创新和研发，不断优化农药
的配方和使用方法，可以促进农药的环保化和安全化。

综上所述，参观农药企业让我深入了解了农药的研发过程、
意识到了农药对农业发展的重要性，并对农药的合理使用和
安全性产生了新的思考和洞察。农药企业和农药使用者应当
共同努力，加强农药的管理和责任意识，通过技术创新和研
发，推动农药的环保化和安全化，为农业发展和人类粮食安
全作出更大的贡献。

参观药企心得体会和感悟篇二

上学期很有幸在老师的带领下去参观了著名的制药集团恩威
药业，感觉很有收获，以下，是我一些实践心得体会：

这次在讲解员的带领下，我们参观了恩威集团的整体布局图，
看到了他的绿化设计，以及生产车间，洁净车间整体分布情
况。形成一体化管理，充分考虑到了厂址选择以及产房的特
殊要求。创建于1986年的成都恩威集团，是由著名科技实业
家薛永新先生带领恩威人胼手胝足、励精图治发展起来的集
科研、生产、贸易为一体的高科技跨国集团企业。主要产品
有胆舒片、藏茵陈颗粒、小儿咳喘灵颗粒、芪苓益气片、丹
萸片、六味地黄胶囊、丹芎通脉颗粒、洁尔阴泡腾片等，里
面也有好多展示药品。



这次参观最大的感触就是课本知识与实践同样重要！我们从
事实际生产时，很多厂房的修建，设备的摆放与选择等都要
依据课本知识来实行指导，课本上的知识点就是一些基础和
依据，而真正在实际操作上，更要结合实际情况而定。书本
上的东西在现实中都立体化了，若单靠在书本上学习会比较
抽象无味，但若与实践相联系的话，就会比较生动了，如这
次参观车间时看到了一些提取设备还有中药炮制设备，这些
设备若只看书上平面图，会很难以去想象他是如何工作的，
但这次亲眼看到整个工作流程后，才豁然开朗，在现实中这
些设备因为需要考虑的因素很多而更加的复杂，但主要结构
还是依照数书中来的，所以，实际生产的理论基础来源于课
本但又高于课本，这就更加要求我们在以后的学习中要理论
知识与实践紧密结合，不要忘记了学习知识的最终目的是要
指导实践的初衷！

这次参观后发现一个企业能够在竞争日烈的市场上不断壮大，
除了雄厚的是实力外，最重要的是企业要不断创新，不要停
止不前，要不断创造开发新的东西，特别是像药物方面，本
来就存在很大开发空间，所以，一个公司在新药研发上是很
看重的，另外，考虑到我国国情和社会，管理也是一门很深
的学问。制药厂要管理得好也是要花很大心思的。无论是要
考虑怎样调动员工积极性，还是怎样节省投资力度方面，都
需要深思熟虑。这次印象比较深刻的就是讲解员给我们介绍
了公司里面还有很多丰富的娱乐设施，这是出乎我意料的，
这都体现了现今社会上对工人们的人文关怀，展现了社会生
产上的人性化管理，所以，除了本专业必须学得很好外，其
他关于管理方面的知识也应该有所涉足，这样以后才能在制
药方面有所突出成果！

去迎合现代人们的消费倾向！这样，我们才能为公司创造更
大价值，也能真正造福社会！

总之，这次参观感觉受益匪浅，真正的感受到了一个正规制
药厂的宏大产业与生产



规模！让我对未来的职业生涯有了更多的认识与美好的憧憬，
也让我认识到制药这个与其他产品生产的`不同之处，并且深
刻体会到了实践的重要性！我迫切的感觉到竞争激烈的社会，
需要的更多是多型性人才，所以我们要在大学期间不断完善
自己，做个全能型人才。

参观药企心得体会和感悟篇三

最近，我有幸参观了一家知名的农药企业。这是一次难得的
机会，让我对农药的生产过程以及企业的经营管理有了更深
的了解。参观过程中，我从见识到了农药生产的现代化技术，
也深刻体会到了农药企业的社会责任和对环境的关注。这次
参观让我获益匪浅，也让我对农药这个行业有了更多的思考。

第二段：对农药生产过程的认识

在参观中，我对农药生产过程有了更为直观的了解。我亲眼
目睹了生产车间内员工们紧张而有序的作业，他们戴着防护
服、口罩，以及手套进行操作，以确保工作环境的安全。我
了解到，农药的生产流程包括原料的检验、配制、混合、粉
碎、包装等环节，而每一个环节都需要严格控制。通过这次
参观，我深刻认识到了保障农药质量的重要性，也更加明白
农药企业不仅对产品质量负责，更对农民和消费者的生命安
全负责。

第三段：社会责任的体现

参观中，我发现这家农药企业十分注重社会责任。在参观中，
我了解到企业在农药生产过程中采取了多项环保措施，如净
化设备的使用和废弃物的安全处理等。此外，农药企业还积
极投身于社会公益事业，通过捐资助学、资助农村改善等方
式改善农村的发展状况。这些举措让我感受到了企业对社会
和环境的关注，并且深深地触动了我，让我对企业的社会责
任有了更多的认识和认同。



第四段：农药行业的挑战与思考

参观后，我对农药行业的挑战有了更清晰的认识。农药作为
一种在农业生产中广泛使用的产品，其安全性和环保性牵动
着所有人的心。尽管农药企业在生产过程中做出了许多努力
以确保产品的安全和环保，但行业的形象依然不容乐观。在
这个信息时代，各种谣言和不实报道对农药行业造成了极大
的负面影响。因此，农药企业需要加强自身的宣传和合作，
与相关部门一起，共同建立一个公正、透明的农药行业形象。

第五段：个人心得与展望

通过这次参观，我深刻认识到了农药企业的责任和挑战。作
为一名普通的消费者，我应该更加关注自己食品的安全，理
性对待农药以及相关的信息。作为一个学生，我也应该积极
关注农业的发展和农产品质量的改善，为农药行业的健康发
展贡献自己的力量。同时，我希望农药企业能够加强与消费
者的沟通，增强产品的可信度，为人们提供更安全、更环保
的农药产品。

参观药企心得体会和感悟篇四

近日，我有幸参观了一家农药企业，这次参观让我深刻体会
到了农药对农业发展的重要性，也让我对农药企业的发展和
研究产生了浓厚的兴趣。以下是我参观农药企业的心得体会：

第一段：开头展开话题，介绍参观背景

农药作为农业生产的重要一环，对提高农产品产量和保障农
业生产安全起到了重要的作用。在经济和技术的快速发展下，
农药产业不断壮大，各类农药企业也开始崭露头角。我对农
药的发展和应用情况感兴趣，因此很荣幸获得了参观一家农
药企业的机会。



第二段：介绍参观过程，突出农药研制和探索的重要性

参观过程中，我了解到这家农药企业以研发和生产各类农药
为主，致力于提高农作物的产量和品质，减轻病虫害给农业
生产带来的损失。在实验室中，我看到了一组组微小的试管，
里面培养着形态各异的细菌和真菌，这些都是为了寻找更有
效的农药配方。参观结束后，我对农药研制的复杂性和工作
人员对农药探索的付出有了更深的认识。

第三段：比较农药的优势和劣势，强调合理使用农药的重要
性

在参观过程中，我们也了解到农药存在一定的问题，如对环
境和人体的污染风险、农药滥用导致的农产品残留问题等。
这些问题亟待解决，需要企业加强自我管理，政府加强监管。
然而，不能忽视的是，农药有效地控制了农作物的病虫害，
提高了农作物的产量和品质，为农业生产做出了巨大贡献。
因此，我们不应简单地将农药视为害，而是应合理使用农药，
科学选择农药品种和用量，以防止过度使用带来的负面影响。

第四段：探讨农药企业的发展趋势，呼吁注重农药研发和环
保

参观中，我了解到农药企业已经开始注重绿色环保的研发和
生产。他们将研发出低毒、高效的农药，遵循环境友好和可
持续发展的原则，努力减少农药对环境的负面影响。此外，
他们也加大了对农药的安全使用宣传，提醒农民遵循使用说
明，减少误用和滥用的风险。我认为，随着社会对生态环境
的重视和农产品质量的要求越来越高，农药企业应更加注重
研发创新，推动农药绿色化、高效化，以适应时代的发展需
求。

第五段：总结观点，强调农药产业的重要性和发展前景



在这次参观中，我深刻认识到农药对于农业生产的重要性。
优质高产的农作物离不开农药的帮助，而合理使用农药又关
乎环境和人体的健康。农药企业要加大研发创新，不断推陈
出新，开发更加绿色、高效的农药，以满足人们对农产品品
质的要求。同时，政府应加大对农药企业的支持力度，制定
更加严格的农药安全使用标准，加强监管，促进农药产业的
健康稳定发展。只有在企业、政府和全社会共同努力下，农
药产业才能更好地为农业生产服务，为人们提供更加安全有
保障的农产品。

参观药企心得体会和感悟篇五

x集团坐落于双凤开发区，环境安宁，给我的第一感觉是一位
深沉的开拓者，走进大门，便可见两行醒目的大字“态度决
定高度，思路决定出路”当时心里在想，集团董事肯定经常
以此两句教育员工，这应该是他们的格言吧。

我们一并参观了企业文化博物馆，路过研发厅、会计厅、财
务室、职工休息处，而后，在会议室，聆听集团销售总监的
话语令我感悟非非.

董事长先生令我敬佩，当初的创业之路是如此的艰辛，而在
短短的几年间，就将产业规模发展如此之大，打造了一个一
级品牌，有时候我们经常抱怨困难、坎坷，遇到逆境截足而
止，从先生乃至一切的成功人士无不是从逆境中走向辉煌，
也许今天的我们微不足道，但只要我们肯努力，不畏艰难，
大胆实践，走出未来的一条康庄大道未尝不可。

说得最多的是人才，在当今无处不充满竞争的社会里，人才
始终最为一流“产品”比各种用人单位取用，而作为一名真
正的人才就要将自己所学的理论知识与实践相结合，初入职
场，我们要从基础做起，用心学习，吸取经验，加强悟性，
俗话说“万丈高楼平地起”夯实基础，构建上层建筑，踏实
前进，终取高端。我们不要拘泥于眼前的路，将眼光看远，



心有多高，舞台就有多大，给自己一个宽裕的舞台，做快乐
的舞者。

还有一点让我高兴的是，用人单位并不是100%找与其工作对
口专业的毕业生，刚走入职场的的大学生并没有多大的区别，
而只要你适应工作，努力工作，学有所专，则必定专有所成，
未来的舞台是宽广的，那就看自己怎么把握了。

一个成功的人后面必有一群人的支持，建立良好的人际关系
也是我们学习的一重要部分，他人的意见与想法也许会给我
们带来意想不到的惊喜，与他人处理好关系是培养我们良好
团队意识的途径，打造一流的人际关系是为你将来的职场做
一个良好的准备吧!

创新是一个社会、时代进步的灵魂，企业的发展离不开创新
精神，从可以看出，不管是对产品的改进还是市场的开发，
创新都在其中发挥巨大作用，培养咱创新精神就要善于思考，
勤于学习!

现在在大学里就要好好学习，充分利用时间，多与外面的社
会接触。


